
 

 

MESSAGE DU 07 SEPTEMBRE 2023 

L’ETERNEL EST MON BERGER 

SHALOM, ENCORE UNE FOIS BIEN-AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU SOIT 
ABONDANTE DANS VOTRE VIE.  

En ce moment encore n’importe où vous êtes, n’importe quand est-ce que vous me 
recevez, nous vous apportons la présence de l’Eternel, l’esprit de Dieu, l’esprit de paix et 
d’amour, l’esprit de force et de puissance dans le nom de notre Seigneur Jésus-Christ, nous 
vous apportons également le même esprit de foi que la foi qui était dans les patriarches, 
que la foi qui fonctionne en nous, que cette foi aussi soit votre portion dans le nom de Jésus. 
Je prie que le même esprit de foi te saisisse dans le nom de notre Seigneur Jésus-Christ 
nous avons prié, amen.  

Ce matin encore l’Eternel par ma voix, je veux donner une connaissance et l’Eternel t’aider 
à te tenir dans la foi. C’est pour cela qu’il m’a inspiré de te donner ces paroles que tu es en 
train d’écouter depuis quelques jours et l’Eternel te fera du bien encore ce matin. Alors 
rappelez-vous que c’est toujours par la pratique, tu dois toujours pratiquer et j’aimerais 
aussi vous dire avant de continuer que ces enseignements sont maintenant disponibles en 
écrit alors vous pouvez lire ce document, vous pouvez avoir le document gratuitement, lire 
ça, méditer, afin que vous soyez prospères. C’est disponible sur notre site 
www.christinusministry.org et si vous ne l’avez pas saisi, vous pouvez toujours nous écrire 
sur WhatsApp +1 309 203 83 97. Nous pouvons vous envoyer le lien ou également aller 
taper « Christ in us Ministry » sur Google et vous allez nous le trouver. Que Dieu vous 
bénisse. 

Je disais donc que de ne pas oublier que ces choses que nous disons, c’est par la pratique, 
tu dois imiter la foi des anciens pour avoir la foi. C’est comme cela que ça marche, tu imites 
leur foi. La Bible nous a dit d’imiter la foi de nos conducteurs, d’imiter leur foi et de voir aussi 
comment ils ont terminé, comment les patriarches ont terminé et donc d’imiter leur foi 
alors tu vas encore imiter la foi d’un patriarche ce matin. Nous avons parlé de David et 
comment est-ce qu’il a déployé sa foi en déclarant les paroles qu’il a cru dans son cœur 
alors vous allez voir qu’il a écrit beaucoup de Psaumes concernant l’assurance qu’il a en 
l’Eternel. Il dit souvent quoi, l’Eternel est mon appui, l’Eternel est le soutien de ma vie, 
l’Eternel est ma force, l’Eternel est mon bouclier, l’Eternel est mon rocher, l’Eternel est mon 
soutien, l’Eternel est ma délivrance, beaucoup de choses qu’il a écrit, l’Eternel est mon 
berger etc. Alors pourquoi, ce n’est pas juste une parole que tu dis, tu le crois fermement 
dans ton cœur Quand tu dis l’Eternel est mon berger, je ne manquerai de rien, Psaumes 23 
le verset 1. Quand tu dis ça, qu’est-ce que tu sens dans ton cœur, qu’est-ce que tu sens dans 
ton sein, à l’intérieur de toi, comment est-ce que tu te sens, est-ce que tes entrailles 
bouillonnent, tu dois sentir quelque chose parce que ça doit être une réalité en toi ; ce n’est 
pas juste une parole que tu dis tu es ferme, tu dis l’Eternel est mon berger, je ne manquerai 
de rien, il est mon berger, il est mon pourvoyeur, les gens comme Abraham, Dieu lui a dit 
de sacrifier son enfant, il n’avait pas du tout hésité pourquoi, parce qu’il sait que c’est 
l’Eternel qui pourvoit. La Bible dit qu’il a tellement cru que même s’il sacrifiait Isaac, Dieu a 
dit que c’est en Isaac que sera ta postérité et maintenant ce même Dieu vient dire de tuer 
l’enfant. La Bible dit qu’il a tellement cru que même si Dieu le tuait, Dieu peut encore le 
ressusciter parce qu’il sait que la parole de Dieu dit, il a tellement cru ; c’est ça la foi que tu 
as en Dieu. Tu crois en Dieu fermement, tu te dis ; c’est notre verset du jour Psaumes 23 le 
verset 1. Tu te dis l’Eternel est mon berger, je ne manquerai de rien et comme vous le savez 
dans la vie, il y a beaucoup de choses qui arrivent et surtout quand tu commences à 



 

 

professer ta foi, tu vas voir qu’il y a beaucoup de challenges, beaucoup de difficultés qui 
commencent à arriver juste pour te décourager, ne regarde ni à gauche, ni à droite comme 
nous l’avons appris, ne regarde pas les vents, ne regarde pas les marées, regarde seulement 
à Jésus-Christ qui est la parole, qui est sortie pour toi. Jésus est la parole faite chair, Jésus 
est la totalité de la parole de Dieu alors tu regardes à Jésus et tu médites sur la parole de 
Dieu. Nous avons lu dans Psaumes 1, il a dit heureux l’homme qui ne s’assoit pas en 
compagnie des moqueurs, sur la voie des pécheurs ou bien qui ne suit pas les conseils des 
méchants mais qui trouve son plaisir dans la loi de l’Eternel c’est-à-dire dans la parole de 
dieu et qui médite sur cela jour et nuit. Il dit, il est comme un arbre planté près des cours 
d’eau, il donne son fruit à sa saison, ses feuillages ne flétrissent point et tout ce qu’il fait 

réussi ; c’est une loi, quand tu le fais 
tu vas réussir.  

Donc aujourd’hui nous lisons dans 
Psaumes 23 à partir du 1ᵉʳ verset. Il 
dit l’Eternel est mon berger, je ne 
manquerai de rien. Tu veux juste 
m’arrêter là-bas, quand tu prends ce 
verset aujourd’hui et que tu médites 
et que tu déclares ça, peu importe les 
choses qui vont arriver, les vents qui 
vont souffler devant toi, garde 
seulement ta focalisation sur ce 
verset, tu vas te dire, ne dis pas que 
non mais je manque ceci, mais je 
manque cela, c’est une confession 
de doute, c’est ce qui va faire que tu 
vas sombrer, rappelez-vous, nous 
marcherons par la foi et non par la 
vue. Quand tu veux voir, tu vas voir 
que tu as besoin du loyer, tu as 
besoin de payer ceci, tu as besoin de 
l’écollage de tes enfants ou bien si tu 
es étudiant, tu vas te dire que j’ai 
besoin de l’écollage, j’ai besoin de 
ceci, ces besoins sont tout autour de 

toi en tant que des distractions et plus tu te focalise sur les besoins, plus les besoins 
deviendront grand et moins la puissance de Dieu va fonctionner dans ta vie, la puissance 
de Dieu va devenir très petite parce que tu n’exerces pas cette puissance mais plus tu te 
focalises sur Dieu, plus la puissance de Dieu va s’agrandir et plus les besoins vont disparaitre 
autrement moins les besoins vont apparaître, donc la focalisation, ce n’est pas sur ce que 
tu vois, ce qui arrive mais c’est sur la parole de Dieu alors qu’est-ce que tu fais, chaque matin 
quand tu te lèves ou bien lorsqu’il y a cette situation qui se présente devant toi, dis-toi 
l’Eternel est mon berger, crois à l’intérieur de toi, dans tes entrailles, dans ton sein, au fin 
fond de toi, l’Eternel est mon berger, tu ne manquerais de rien, le diable va te dire que mais 
tu manques de l’écollage, tu manques de loyer, tu manques de mari, tu dis arrière de moi 
satan, l’homme ne vivra pas seulement du pain mais de toute parole qui sort de la bouche 
de Dieu, l’Eternel est mon berger je ne manquerai de rien mais qu’en est-il de ce que tu 
penses ou bien de ce que tu manques non, non, non, l’Eternel est mon berger. La Bible a 
dit résistez au diable, il ne va pas juste abandonner parce que tu as dit l’Eternel est mon 
berger, non. Il va te montrer maintenant, il va te faire sentir la chaleur, tu vas voir que 



 

 

maintenant les choses vont devenir dur, c’est comme cela que le diable fonctionne. Quand 
tu le sais, tu décides de ne pas abandonner, plus il résiste, plus tu résistes, plus il essaie plus 
tu résistes. Il dit, résistez au diable et il fuira loin de vous. Tu résistes comment, avec la parole 
de Dieu, tu dis non, l’Eternel est mon berger, il est mon pourvoyeur, je ne manquerai de 
rien, le manque ne sera pas ma portion, je vois physiquement que les choses ne marchent 
pas mais c’est un mirage, c’est un mensonge. C’est le mensonge du diable, l’Eternel est 
mon pourvoyeur, l’Eternel est mon berger, je ne manquerai de rien ; quand tu parles ainsi, 
ce n’est pas que tu es juste en train de t’encourager et ce n’est pas que tu es en train de 
négliger les faits. Je vais vous parler de ça demain le fait quand les gens disent que non 
vous êtes en train de fuir réalité des choses, toutes ces choses-là qui essaient de corrompre 
notre foi, je vais vous parlez de ça demain. Ce n’est pas du tout ça, tu n’es en train de fuir 
aucune réalité. Nous appelons ça la profession de foi, la déclaration de foi. C’est ce qui 
change l’atmosphère, c’est ce qui change le monde, c’est ce qui change ta vie. Il dit, tu ne 
doutes point et tu déclares cela ; il dit, si tu crois dans ton cœur que Jésus-Christ est 
Seigneur, si tu déclares de ta bouche, tu seras sauvé, donc tu dis que tu dis qu’en toutes 
circonstances, Jésus-Christ est Seigneur, Jésus-Christ domine dans tout ce que ou bien 
n’importe où je me retrouve et dans n’importe quelle situation, je suis toujours vainqueur, 
c’est ça ta focalisation. Tout ce que je suis en train de vous dire, c’est juste pour amener 
votre pensée à être focalisé, c’est tout parce que lorsque ta pensée ou ton cœur est focalisé 
sur la parole de Dieu, quand tu te déclares ça, il n’y a rien qui peut l’arrêter en fait ; c’est le 
secret du miracle. Ce verset simple qui est dans Romains 10 verset 10, il dit car c’est en 
croyant du cœur qu’on parvient à la justice et c’est en confessant de la bouche qu’on 
parvient au salut. C’est ça le secret du miracle. Tu crois de ton cœur, tu visualises ce que tu 
dis, tu visualises ce que tu veux, ce que tu désires, tu gardes ça dans ton cœur, tu crois 
fermement, personne ne peut te faire changer d’avis. C’est dans ton cœur et quand tu le 
dis, tu le dis selon ce que tu as cru, le résultat est automatique, c’est ça mais il va falloir que 
les pensées soient focalisées, le cœur est aligné avec la parole de Dieu sur cette situation et 
avant que tu commences par le dire, c’est pour cela que ces enseignements viennent te 
bombarder les pensées avec la parole, te bombarder, te bombarder jusqu’à ce que tes 
pensées deviennent uniques avec la parole de Dieu, jusqu’à ce que tes paroles aussi 
deviennent uniques avec la parole de Dieu, jusqu’à ce que l’esprit de foi règne en toi et tu 
vas voir que la victoire sera toujours de ton côté parce que nous sommes plus que 
vainqueurs. Alors dis cette confession avec moi :  

CONFESSION : 

L’Eternel est mon berger, je refuse d’accepter la défaite, l’Eternel est mon berger, je 
refuse de me décourager, l’Eternel est mon berger, je ne manquerai de rien, l’Eternel 
est mon pourvoyeur, je crois en lui, même si tout chancelle je ne regarde ni à gauche, 
ni à droite, je ne regarde point ce que je traverse, l’Eternel est mon berger je ne 
manquerai de rien, il me fait reposer dans de verts pâturages et il me dirige près des 
eaux paisibles. Il restaure mon âme, il me conduit dans les sentiers de la justice même 
quand je marche dans la vallée de l’ombre de la mort. Je refuse d’avoir peur, je ne 
crains aucun mal. Dis je refuse d’avoir peur car tu es avec moi au nom de Jésus. Amen. 
Vous pouvez continuer le reste du Psaumes 23 déclarez ça sur votre vie et Dieu agira.  

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. C’est votre frère, le 
pasteur JESPERE HOPEMAN. Shalom.  

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 


